

ひがしの子

佐久市立東小学校学校だより 令和5年9号

【学校教育目標】 豊かな心を持ち、よく考え、自分の力で生きぬく子ども

土曜参観日 (授業参観・リユース会・校長講話・学級懇談会)

9月9日(土)の土曜参観日には、ご多用の中、大勢のお家の方々にご来校いただきまして、ありがとうございました。

2校時の授業参観では、通常の授業を参観していただいた学年やお家の方々にも一緒に参加していただいた学年、教科担任制での授業を観ていただいた学年など様々でしたが、児童はお家の方々に学校での様子を観てもらい、とても嬉しそうでした。

授業の他、2時間目休みには施設厚生部主催のリユース会や2年生、特別支援学級児童による販売活動も行われました。3校時の校長講話では、中村校長先生から学校運営で大事にしていることや、学校での子どもたちの様子・取組、子育てで大切なことなどについての話があり、体育館いっぱいのお家の方々に聞いていただくことができました。児童下校後の学級懇談会では、それぞれの学年、クラスにおいて児童の様子や今後の行事等について話し合いが行われました。

今後も感染症感染拡大防止対策を講じながら、可能な限り児童の様子を参観していただけるようにしていきたいと考えております。よろしくお願いいたします。



授業参観



販売活動



リユース会



校長講話

お知らせ

本校のホームページをご存知ですか。学校だよりの掲載の他、「校長室から」と題してブログがあります。不定期ではありますが、学校の様子をお知らせしていますので、そちらもご覧ください。

4年生社会見学

9月20日(水)には、4年生が長野市への社会見学に行ってきました。県庁では、災害対策本部や議場の見学を行い、たくさんのことを学びました。お昼は、善光寺の宿坊「兄部坊」でおいしい精進料理をいただきました。見学の最後には善光寺仲見世通りで買い物の体験も行い、充実した社会見学となりました。



6年生修学旅行

9月26日(火)、27日(水)は、1泊2日の日程で、6年生が東京方面を目的地として修学旅行へ行ってきました。東京方面への修学旅行は4年ぶりとなりました。

北陸新幹線で佐久平駅を出発し、午前中は、「国立科学博物館」「東京スカイツリー」を見学しました。浅草でお昼をいただいたあと、「雷おこし製造体験」か「江戸風鈴絵付け体験」のどちらかを選んでの体験学習を行いました。「雷おこし製造体験」では、普通に販売しているものよりも風味豊かで「サクッ」とした食感の雷おこしを作ることができました。「江戸風鈴絵付け体験」では、風鈴の内側に花火や金魚などの絵を描き、思い出に残る作品を仕上げることができました。1日目の最後は、「国会議事堂」の見学を行いました。地元選出の国会議員さん自ら国会の仕事や役割についての説明と議事堂内の案内を行ってくださいました。見学終了後、東京湾アクアラインを通り、千葉県木更津市にあるホテルに宿泊しました。部屋の窓から東京湾が一望でき、すばらしい眺めのホテルでした。

2日目は、朝から「東京ディズニーランド」へ向かいました。平日とは思えないほど大勢の来園者がいた中でしたが、3~5人ほどのグループに分かれ、1日じっくり楽しむことができました。その後、東京駅から北陸新幹線で帰路につき、佐久平駅に戻りました。

全員参加の思い出に残る学びの多い楽しい修学旅行となりました。そんな修学旅行となったのは、お家の方々に今まで費用を積み立てていただき、また、持ち物の準備や体調管理、送迎等ご理解、ご協力いただいたおかげです。ありがとうございました。



【国会議事堂前で 1組】



【国会議事堂前で 2組】